

# Polsek Sukagumiwang Lakukan Subuh Keliling dan Dialog Untuk Mempererat Hubungan Dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Jul 28, 2023 - 07:53



*Polsek Sukagumiwang Lakukan Subuh Keliling dan Dialog Untuk Mempererat Hubungan Dengan Masyarakat*

Indramayu - Dalam rangka mempererat hubungan yang harmonis dengan masyarakat, Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Subuh Keliling dan Dialog dengan warga di Mushola NU

Al Hikmah Desa Gedangan, Kecamatan Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu.  
Jumat (28/07/2023)

Kegiatan tersebut dilakukan sebagai bentuk upaya polisi dalam mendekatkan diri dengan seluruh lapisan masyarakat.

Pada kesempatan itu, personil Polsek Sukagumiwang berangkat keliling pada waktu subuh, menjelang pagi hari.

Dalam kegiatan Subuh Keliling ini, polisi berkeliling di sejumlah wilayah di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Tidak hanya berhenti pada Subuh Keliling, petugas juga mengadakan sesi Dialog dengan warga setelah shalat Subuh selesai.

Dialog ini menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan petugas kepolisian, menyampaikan keluhan, aspirasi, dan berbagai masalah yang dihadapi dalam lingkungan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menyampaikan bahwa kegiatan Subuh Keliling dan Dialog ini sangat penting dalam membina hubungan yang akrab dan harmonis antara polisi dengan masyarakat.

"Dengan hadir secara langsung di tengah-tengah warga pada waktu subuh, kami ingin menunjukkan komitmen kami untuk selalu mendekatkan diri dengan masyarakat," ujar Kopol G. Sumantri.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi polisi untuk memberikan himbuan kamtibmas dan pesan-pesan positif kepada warga.

Melalui dialog yang bersifat edukatif, polisi berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolsek menambahkan, kegiatan Subuh Keliling dan Dialog ini akan terus dilaksanakan oleh Polsek Sukagumiwang secara rutin.

Dengan kerjasama yang baik dan interaksi yang positif antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang tetap menjadi daerah yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga. Harap Kopol G. Sumantri.